

Dienstag, 22. Dezember 2009

## **Hoh, Hoh, Hoh.....**

Zum diesj hrigen Adventstreiben zog es wieder eine Menge Menschen.

Unsere Kirche in Schm lln eignet sich auch besonders f r eine solche Veranstaltung. Sch n ausgeschm ckt, mit einem reich verzierten, tollen Tannenbaum, vielen Lichtern und Kerzen sollte es ein besinnlicher 3. Advent werden. Das Wetter war winterlich kalt und in der Kirche w rmten uns Gl hwein, Apfelpunsch und hei e Schokolade. Die Seele wurde erw rmt durch die Darbietung des Penkuner Chores, dessen S ngerinnen und S nger wundersch ne Weihnachtslieder zu Geh r brachten. Ein weiterer H hepunkt war der Auftritt der Sch ler der kleinen Grundschule Schm lln. Die einstudierten Texte sa en und dank der Akustik brauchten die kleinen K nstler nicht mal ein Mikrofon.

Es war ein sch ner Nachmittag, der viel zu schnell zu Ende war.

Ein Dank an dieser Stelle einmal allen Organisatoren und an diejenigen, die jedes Jahr aufs Neue mit dazu beitragen, dass wir so einen tollen Nachmittag erleben k nnen.

Es haben auch alle, die an diesem Nachmittag etwas verkauften, der Kirchengemeinde einen Obolus gespendet.

Jetzt bleibt nur noch uns allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr zu w nschen.

Edgar Lemke

Geschrieben von Edgar Lemke in Land & Leute, Neuigkeiten um 19:56